

Penal de muerte a los terroristas de Bolivia

La Paz, Oct. 19 (UPI). El presidente Luis García Meza dijo que su gobierno militar pondrá en práctica medidas drásticas para imponer "disciplina, corrección y moralidad".

Al parecer esa será la principal motivación de la ley de seguridad del estado cuya promulgación anticipó el ministro del Interior, coronel Luis Arce Gómez, para después del 10 de noviembre.

Anteriormente explicó que dicha legislación incluirá la pena de muerte para delitos políticos como el terrorismo, la subversión y otros. También se extenderá a delitos económicos como el tráfico de drogas, la corrupción administrativa y otros daños contra el estado.

El general García Meza dijo ayer ante una concentración campesina en el puerto lacustre de Guaquí, cerca de la frontera con Perú que también se penará severamente el contrabando.

Los sectores industriales y comerciales desde hace

años sostienen una tenaz campaña para que se erradique el contrabando, pero, en vez de decrecer ha ido en constante aumento, con efectos muy adversos para las actividades económicas legalmente establecidas.

La Asociación Boliviana Automotriz recientemente dirigió una exhortación al presidente García Meza para que se detenga el contrabando de vehículos, asegurando que en los últimos años han ingresado al país por la vía ilícita alrededor de 25.000 automotores, provenientes del Brasil y últimamente de Chile, según se informó.

Vamos a comenzar a gobernar Bolivia con medidas tal vez drásticas, porque necesitamos entrar a un período de disciplina, corrección y moralidad, dijo el general García Meza en su discurso.

Luego añadió que se dictarán severas disposiciones para suprimir el contrabando, así como otras de carácter político, para que el pueblo viva en paz y tranquilidad.

Pasa a la página 21

Irán fijará condiciones liberar rehenes de E.U.

Naciones Unidas, Oct. 19 (UPI). El primer ministro iraní, Mohammad Ali Rajai, dijo hoy que el Parlamento de su país "fijará muy pronto" las condiciones para la liberación de los 52 rehenes norteamericanos, pero advirtió que el estacionamiento de aviones de reconocimiento estadounidenses en el beligerante Golfo Pérsico es un gran obstáculo.

No señaló exactamente cuándo el Majlis (Parla-

mento) va a indicar las condiciones, limitándose a expresar que "el momento no está lejos" y que "la cuestión (de los rehenes) será definitiva y será resuelta".

Rajai, quien vino a las Naciones Unidas para hablar ante el Consejo de Seguridad sobre la guerra de su país con Irak, indicó que la espinosa cuestión del pedido de disculpas norteamericano por sus

Pasa a la página 23

\$75 millones de EUA para ayuda a Nicaragua

Managua, Oct. 19 (UPI). Las autoridades nicaragüenses, al hacer el elogio del presidente norteamericano Jimmy Carter por su alto sentido de respeto al derecho de autodeterminación del pueblo nicaragüense, suscribieron un pacto de ayuda de los Estados Unidos por 75 millones de dólares.

El elogio a Carter contrastó enormemente con declaraciones formuladas anteriormente en la semana por autoridades

sandinistas, las que acusaron al candidato presidencial republicano norteamericano, Ronald Reagan, de ser un enemigo, no solamente de Nicaragua sino de la humanidad entera.

Es un financiamiento que buscamos en los planes de desarrollo económico y social. Me es grato consignar el reconocimiento de Nicaragua al pueblo y gobierno de Estados Unidos y al presidente

Pasa a la página 62



AP Radíofoto para LA PRENSA GRAFICA

CANCELLER. Naciones Unidas, Oct. 19 (AP). El canciller Sa'Aadoun Hammadi, de Irak, habla en la sesión del Consejo de Seguridad de la ONU.

Diario de EUA apoya Anderson

Miami, Florida, 19 Oct. (AP). El diario "The Miami Herald" dio hoy su apoyo al candidato presidencial independiente John B. Anderson, y dice que "hay algo que está tremendamente mal cuando una política convencional bipartidista ofrece opciones tan inaceptables a tantos millones de norteamericanos, tales como

Pasa a la página 29

Reagan dispuesto a negociar con los soviéticos

Washington, Oct. 19 (UPI). El candidato presidencial republicano Ronald Reagan dijo hoy que si es elegido presidente tratará de negociar con la Unión Soviética un nuevo tratado de control de armas nucleares que sea equilibrado y equitativo.

Pasa a la página 49



AP Radíofoto para LA PRENSA GRAFICA

MINISTRO. Naciones Unidas, Oct. 19 (AP). El primer ministro iraní Ali Rajai habla ante el Consejo de Seguridad de la ONU. Dijo que su país fue agredido por Irak.



FESTEJAN REUNION. Atlanta, octubre 19 (AP). Sally Salim y su hijo Mohammed Anwar, de dos años y medio, festejan con alborozo su reunión tras 21 meses de separación. El pagueño había sido llevado a Pakistán por el ex-esposo de la señora Salim, Masood Salim. Una corte de ese país ordenó que el niño volviera a la custodia de su madre.

Pedido de cese de fuego ignoran Irán e Irak

Beirut, 19 Oct. (AP). Irán e Irak ignoraron hoy pedidos para establecer un cese del fuego de cuatro días con motivo de una festividad religiosa y reanudaron sus ataques aéreos, mientras reclamaban mutuamente victorias en el campo de batalla.

Un comunicado iraquí afirmó que aviones iraníes atacaron Bagdad y las ciudades nortea de Sulimanieh y Wasset y dieron muerte a un civil e hirieron a tres.

Irán indicó que bombarderos iraquíes lanzaron cohetes a la estación de ferrocarril de Ahvaz y al aeropuerto de la ciudad de

Abadán, en la provincia petrolera del Khuzestán, dieron muerte a seis residentes e hirieron a tres.

Una transmisión de Radio Teherán citó a un portavoz iraní en la base naval de Busher, en el golfo pérsico, a quien atribuyó haber dicho que aviones iraníes hundieron un buque de guerra iraquí en aguas del golfo, pero no indicó dónde.

La emisora también adujo que 18 soldados iraquíes fueron muertos en un asalto iraní por tierra al distrito de Gilan Gharb, donde Irán ha estado lanzando contraataques rápidos.

Pasa a la página 24

Anticastrotratan la liberación de Cuba

Caracas, 19 Oct. (AP). El congreso de líderes anticastrotrata que termina hoy aquí sus deliberaciones, creará una organización de carácter mundial, con el objetivo de instaurar un régimen democrático en Cuba y derrocar al gobierno del presidente Fidel Castro.

El congreso, que comenzó el viernes con cerca de 10 delegados de diferentes organizaciones anticastrotratas, tiene como finalidad crear "las bases y las premisas para la liberación de Cuba", según anunció un vocero.

Los líderes anticastrotratas, encabezados por el comandante Huber Matos, señalaron que "la victoria del pueblo cubano no se dará desde el exterior".

Según ellos, será "el ejército, con el apoyo del pueblo, el que ponga fin a la situación que se vive en Cuba".

Al congreso, denominado por una "Cuba independiente y democrática", que se realiza bajo estrictas medidas de seguridad, asisten como invitados especiales el escritor y disidente ruso Vladimir Bukovsky; el escritor colombiano German Arciniegas; el vicepresidente del Partido Social-Demócrata de Estados Unidos, Carl Gerahman, y el líder negro norteamericano Vayard Rusti, quien fue estratega de la campaña de derechos civiles que dirigió Martin Luther King.



AP Radíofoto para LA PRENSA GRAFICA

ZONAS DE BATALLA. Teherán, Irán, octubre 20 (AP). Una madre, refugiada de la zona de Kuzistán, baña a su hijita a un lado del camino. El inmenso número de refugiados

que han huido de las zonas de batalla en Irán ha ido en aumento, que los problemas de salubridad constituyen una inminente amenaza.

al cerrar la edición

(INFORMACION EN PAGINA 58)